

NGO

Serahkan Hewan Kurban, Kapolsek Jatisari : Bentuk Keikhlasan Wujudkan Personel Yang Presisi

[KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NGO.WEB.ID)

Jun 17, 2024 - 22:08



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Kopol. H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA Kapolri Jenderal melalui anggota patroli Polsek Jatisari menyerahkan hewan kurban berupa kambing dalam rangka memperingati Hari Raya Idul Adha kepada masyarakat dusun Kertasari RT 02/05 Desa Balonggandu Kec Jatisari Kab Karawang pada Senin pagi (17/06/2024) jam 07.30 wib

"Baru saja kita bersama-sama melaksanakan rangkaian kegiatan Hari Raya Idul Adha mulai dari Salat Ied dan selanjutnya melaksanakan penyerahan hewan kurban," kata Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Jatisari Kopol Bambang Sumitro.

Penyerahan hewan kurban ini, dikatakan Bambang, merupakan bentuk keikhlasan dan pengabdian dari seluruh personel polri khususnya Polsek Jatisari Polres Karawang kepada masyarakat, untuk mewujudkan Polri yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi Berkeadilan (Presisi).

"Tentunya ini semua kita lakukan sebagai bentuk keimanan, ketulusan dan keikhlasan. Sebagaimana tema dan nilai-nilai pengorbanan serta keikhlasan, sehingga ini juga diharapkan bisa menjadi bentuk pengabdian personel, untuk mewujudkan Polri yang Presisi," ujar Kopol.Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA

Kapolsek Jatisari menyebut, perayaan Idul Adha tahun ini berbeda. Untuk saat ini, pihak terkait pun telah mengeluarkan peraturan terkait dengan pemotongan hewan kurban untuk mencegah penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK).

Lebih dalam, Bambang Sumitro menekankan, penyaluran hewan kurban Idul Adha ini paling terpenting adalah sebagai wujud rasa syukur, mengenang keteladanan Nabi Ibrahim AS dan untuk meningkatkan ketakwaan kepada Allah SWT.

Menurutnya, Idul Adha ini juga akan direfleksikan oleh seluruh personel Polsek Jatisari jajaran Polres Karawang untuk terus semangat dalam menjalankan tugas melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat Indonesia.

"Sekaligus merupakan wujud pengorbanan dari kita kepada masyarakat yang membutuhkan. Dan ini juga akan kita terus tanamkan sebagai semangat untuk ikhlas berkorban terutama saat kita melaksanakan tugas-tugas untuk memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara. Mudah-mudahan apa yang kita niatkan semua ini mendapatkan ridho dari Allah SWT, Tuhan yang maha esa," tutup Kopol Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono